

Móstoles acogió la segunda prueba de la Copa de Madrid BMX en el Polideportivo Municipal Andrés Torrejón de Móstoles

Fecha de publicación: 8/04/2019 09:00

Descripción:



La Concejalía de Deportes colaboró en la segunda prueba de la Copa de Madrid BMX, que se celebró en el Polideportivo Municipal Andrés Torrejón de Móstoles y organizada por el Club Activo de BMX.

El objetivo de la Copa de Madrid es fomentar el desarrollo del BMX a nivel nacional y poner las bases para la expansión internacional de todos los deportistas aficionados a este deporte.

Para la entrega de premiaciones se contó con la presencia del Coordinador de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Móstoles, Carlos Rodríguez.